



Badisch – Pfälzischer Modellflugsportverein Mannheim e.V.

Presseinformation

Hervorragendes Abschneiden der Modellkunstflieger des BPMV Mannheim Kai Heuzeroth belegt 2. Platz im Qualifikationswettbewerb zur Deutschen Meisterschaft

Ein höchst erfolgreiches Wochenende verzeichnen die Modell-Kunstflugpiloten des BPMV Mannheim auf dem Qualifikations Wettbewerb zur Deutschen Meisterschaft im Hallenkunstflug, der dieses Wochenende (10./11.2.07) in Bleicherode im Südharz stattfand. In der Klasse F3P-B belegte Kai Heuzeroth mit seinem 140 Gramm schweren Modell ‚Manta‘ nach 3 fast fehlerlosen Wertungsflügen überraschend den 2. Platz. In der Königsklasse des Indoor-Kunstfluges F3P-A konnte sich Christoph Lausberg mit überzeugender Leistung den 6. Platz sichern. Im Wettbewerb Aero-Musical, dem Kürprogramm zu Musik, belegten die beiden Piloten des BPMV Mannheim den 7. und 8. Platz. Mit diesen Leistungen sind die Beiden bereits jetzt zur Internationalen Deutschen Meisterschaft, die am 24. und 25. März in Mannheim-Feudenheim stattfindet, qualifiziert.



Die erfolgreichen Piloten (v.l.) Kai Heuzeroth und Christoph Lausberg

Der Badisch – Pfälzischer Modellflugsportverein Mannheim e.V. (BPMV) ist der Modellflugsportverein Mannheims. Der Verein widmet sich ausschließlich dem Elektroflug mit Motor- und Segelflugmodellen sowie Modellhubschraubern. Unser großzügiges Fluggelände in Mannheim-Strassenheim bietet beste Startmöglichkeiten von Mai bis Oktober. In der Wintersaison fliegen wir mit Leichtmodellen bis 200 Gramm in der Halle. Saisonhöhepunkt ist der Mannheimer Saalflugtag, zu dessen Flugschau wir alljährlich im November die besten Hallenpiloten der Region begrüßen. Am 24./25. März 2007 ist der BPMV der Ausrichter der Deutsche Meisterschaft im Hallenkunstflug.

Verantwortlich: Dietrich Lausberg, Vorsitzender (Tel.:0621-5398194)
Gerhard Balzarek, stellv. Vorsitzender (Tel.: 0621-703188)
Martina Hofmann, Kassier (Tel.: 0621-471495)
unsere Homepage www.bpmv-mannheim.de